
障害者団体の８・２８宮城県大会に
ボランティア参加してきました。

暑い日でした。当日は全国から７００人の方が仙台サンプラザに集まり、２日間の日程でた

くさんのイベントが行われました。５０人ほどのボランティアスタッフがそれを支えまし

た。

本校からボランティア同好会４名が参加しました。

二人は炎天下の中、駅東口出口で道の案内係です。

二人は受付係でした。他のボランティアの方たちとのふれあいも楽しいものでした。

～参加感想より～

「とにかく暑くて疲れて大変だったけど、いろいろな人と交流できて楽しかったし、経験が

できたと思います。障害のある人とも笑顔で接することができたのでよかったと思います。

また機会があれば頑張りたいです。」



 

「私は炊きだしボランティア以外の活動にも初めて参加してみて、ボランティアにもいろい

ろなものがあるんだなと思いました。受付の仕事では、それぞれの違う障害をもった方のこ

とを考えながら、会話やものの渡し方などを考えなければならないことを学びました。初め

てのことは学ぶことも多く、これからもいろいろなボランティアに参加したいと思いまし

た。」

「障害のある方がたくさん集まり、いろいろな方がいるのだと思いました。しごとは与えら

れてから動くのではなく、ちゃんと自分から言わなければならないと実感しました。次から

は自分から進んで働きたいと思います。」

「市内の障害者施設での活動にも今後参加したいと考えています。
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